

À la MFR de l'Iroise, échanges entre anciens et nouveaux élèves à Saint-Renan

Lecture : 1 minute.



Les élèves de la Maison Familiale d'Iroise ont échangé jeudi avec les anciens élèves de l'établissement situé rue de Mengleuz à Saint-Renan.

La Maison familiale rurale (MFR) de l'Iroise organisait, jeudi 21 octobre, un forum d'anciens élèves. Une dizaine d'entre eux sont venus ainsi présenter leur évolution professionnelle depuis leur départ tout en évoquant leurs métiers ou formations actuels. Sous forme d'interventions ou lors d'entretiens, les élèves de seconde et terminale Bac pro SAPAT (Services aux personnes et aux territoires), ainsi que les jeunes du CAP agricole SAPVER (Services aux personnes et vente en espace rural), ont pu découvrir la richesse des parcours à la sortie de la MFR. L'équipe de formation a particulièrement apprécié la venue des anciens et souhaite renouveler ce type d'opérations.

Article presse octobre 2021